

Reliques de l'église St Pierre

Saint Pierre

Pierre, de son vrai nom **Simon Bar-Jona** (« Simon, fils de Jonas » **Simon-Pierre**, est connu pour avoir été l'un des disciples de Jésus. Il est répertorié parmi les apôtres, au sein desquels il a tenu une position privilégiée du vivant même de Jésus avant de devenir, après la mort de ce dernier, l'un des dirigeants majeurs des premières communautés paléochrétiennes. Il est né vraisemblablement au tournant du 1^{er} siècle av. J-C ainsi que ses frères André et Philippe, à Bethsaïde au nord du lac de Tibériade. Ils y exercent le métier de pêcheurs avant leur rencontre avec Jésus.

Pierre a assisté à plusieurs miracles de Jésus comme la marche sur les eaux, la Transfiguration. Il renie Jésus pendant la Passion malgré l'assurance qu'il avait manifestée auparavant, ce qu'il regrette ensuite amèrement. Il assurera ensuite la propagation de l'évangile dans le monde romain

Il est crucifié, tête en bas, à Rome vers 64-68 dans le cadre d'une persécution des chrétiens ordonnée par l'empereur Néron.

La tradition catholique fait de Pierre le « Prince des Apôtres » et le premier évêque de Rome.

Il est fêté, avec saint Paul, le 29 juin



Sainte Germaine Cousin

Fille d'un modeste laboureur et de son épouse, Germaine naît à Pibrac en 1575.

Atteinte de scrofules elle avait aussi une main atrophiée. Sa mère mourut alors qu'elle était encore très jeune et son père se remaria avec une femme acariâtre qui lui fit subir toutes sortes d'humiliations. Elle fut alors reléguée dans un apprentis, loin de la vie familiale et persuada son père de l'envoyer garder le troupeau de moutons dans la nature, où elle pouvait réciter son chapelet et trouver le réconfort dans la prière. Elle allait tous les jours à la messe, et donnait aux pauvres le peu de pain qu'elle avait. Un jour de 1601, son père la trouva morte dans le réduit où on l'obligeait à dormir. Elle avait 22 ans.

Elle fut enterrée dans l'église de Pibrac. Plusieurs miracles, tant de son vivant qu'après sa mort sont attribués à son intercession.

Elle est fêtée le 15 juin



Sainte Ursule de Cologne

La vie de Sainte Ursule :

Selon la Légende Dorée de Jacques de Voragine. Revenant d'un pèlerinage à Rome, Ursule, princesse bretonne accompagnée de ses compagnes, les 11000 vierges, est capturée par les Huns assiégeant Cologne. Suite à son refus d'épouser leur chef Attila et de renier sa foi, elle est, ainsi que ses suivantes, criblée de flèches.

Elle est fêtée le 21 octobre.



Sainte Elisabeth du Portugal

† 1334

Fille du roi Pierre d'Aragon, elle épousa à douze ans le roi Denys du Portugal qui régna trente-six ans, laissant le souvenir d'un bon souverain et d'un trouvère talentueux et célèbre. Trouvant sa consolation dans l'amour divin, sainte Elisabeth ne tint jamais rigueur à son mari d'avoir des maîtresses. Elle éleva leurs enfants comme si c'était les siens. Elle resta une épouse discrète et attentive et fut une reine excellente, ne sortant de l'ombre que lorsque son mari le désirait. Elle s'efforçait de le faire aimer de ses sujets. Par deux fois, elle le réconcilia avec son fils Alphonse qui avait pris les armes contre son père. Dès que Denys fut mort, elle entra chez les clarisses de Coïmbra, au centre du Portugal. Elle est décédée en l'an 1334.

Elle est fêtée le 4 juillet



Sainte Marie Madeleine

de Pazzi 1536 - 1607

Marie-Madeleine de Pazzi en religion sœur **Marie-Madeleine** née le 2 avril 1536 à Florence. Elle entre au carmel à 16 ans. C'est une grande mystique, dont la spiritualité et les écrits ont profondément influencé la société de Florence du XVII^{ème} siècle.

Elle bénéficie de grandes grâces mystiques et éprouve de profondes extases. De 1585 à 1590, elle vit une longue période de sécheresse spirituelle. Ses sœurs carmélites racontent que plusieurs fois, tout en étant en extase, elle poursuivait normalement ses travaux quotidiens. Elle a laissé de nombreux écrits. De son vivant, plusieurs miracles lui sont attribués et la rendent célèbre.

Épuisée par ses jeûnes et ses intenses mortifications, elle tombe malade et passe ses trois dernières années de manière très tourmentée. Elle meurt le 25 mai 1607 à l'âge de 41 ans.

Béatifiée en 1626, elle est canonisée par le pape Clément IX en avril 1660.

Elle est fêtée le 25 mai.



Sainte Rose de Lima

1586 - 1617

Première sainte du Nouveau Monde, elle fut canonisée en 1671. Rose de Flores (*) était la dixième enfant d'une pauvre famille espagnole de Lima au Pérou. Très vite, elle manifeste pour le Christ un amour si violent qu'elle multiplie les austérités. A quatre ans elle reçoit la grâce de savoir lire sans avoir appris, l'ayant simplement demandé dans la prière. Elle en profitera pour se nourrir de la vie de sainte Catherine de Sienne qui deviendra son modèle. A 5 ans, elle se consacre à Dieu. A 20 ans, elle prend l'habit des tertiaires dominicaines. Les onze années qui lui restent à vivre, elle les passera, à demi-recluse, dans un minuscule ermitage au fond du jardin de ses parents, dans la prière et une austérité effrayante. En échange, elle reçoit des grâces mystiques étonnantes. Dans le même temps, elle se dévoue au service des indiens, des enfants abandonnés et des vieillards infirmes. Ses visions éveillent les soupçons de l'Inquisition. Elle devra subir des examens et la sûreté doctrinale de ses réponses impressionnera ses interrogateurs. A sa mort, le petit peuple de Lima se presse sur sa tombe pour en recueillir un peu de terre.

Elle est fêtée le 23 août

